



令和7年度 学校だより  
**城南っ子**

**サッカー大会 6年生**



6年生がサッカーの単元で外部講師の比嘉和也先生に指導をお願いしました。授業では、サッカーの技術だけでなく挨拶等のスポーツmanshipについて優しく教えてくださいました。そして、最後のサッカーの授業は、これまでの練習の成果を最大限に発揮できるチーム対抗試合を行いました。各クラスで2チームを作り、計6チームでの試合です。2階から見ているとみんなの動きがよくみえます。男女関係なくみんなよく動いて、積極的なプレーが見られました。大いに盛り上がっていました。

**一人一鉢運動**



栽培委員会が中心となり、昼休み時間を使って一人一鉢運動を行いました。学年ごとに一人一鉢運動に参加したい人を募って希望者が植え付けを行いました。各学年とも希望者が多く、用意した苗もあつという間になくなっていました。植え付けを行った児童が教室のベランダ等で育て、卒業式や次年度の入学式などで、きれいな花で行事に彩りを添えてくれる予定です。たくさんの日の光を浴びて大きく育ち、きれいな花を咲かせてほしいですね。

**手洗い教室**



どのくらいきれいに手洗いができるかな？手に不思議なクリームを塗つてから手をよく洗います。そして、プラックライトが設置された箱に手を入れると、きれいに洗っていないところが光って見えます。保健委員会が中心となって、給食時間に参加の呼びかけを行い昼休みに行っています。学年単位で行われ、今日は3年生でした。たくさんの城南っ子が参加者し、自分の手洗いの状態を確認していました。（何度も洗い直しをしている子もいました）

**おめでとう！文部科学大臣優秀教職員表彰**



文部科学大臣優秀教職員表彰とは、学校教育において顕著な成果を上げた教職員や教職員組織の功績を称え、その意欲向上と資質能力の発展に繋げることを目的とした文部科学省の表彰制度です。教科指導、生徒指導、部活動、特別支援教育など多様な分野で活躍する現場の教員を対象に、毎年、東京大学安田講堂で表彰式が行われています。

本年度沖縄県からは9名の先生が表彰されました。そのような栄えある表彰者に本校から伊藤正紀先生が選ばれ受賞しました。伊藤先生は、主に国語科において多くの実践を重ね、先生方の模範ともなっています。これからも本校だけでなく、様々なところで国語科教育をリードしていってください。おめでとうございます。

**ようこそ先輩。職場体験へ**

21(水)・22(木)の両日に渡って首里中学校から1年生12名が職場体験を本校で行いました。この2日間で、本校以外にもたくさんの企業や事業所が職場体験を受け入れてくれているそうです。生徒達は各学年に分かれて、授業中の○付けや体育の道具準備、教室掲示物の張り替えや中には児童と一緒に運動場を走っている(走らされている?)生徒もいました。教師の仕事に魅力を感じてくれたかな。



那覇市立城南小学校  
令和8年1月28日  
第40号  
文責：校長 田島正敏